

Beschluss:

Der Antrag wurde in der Ratsversammlung am 18.06.2019 zusammen mit einem Änderungsantrag der FDP-Ratsfraktion zur Vorberatung an den Schul-, Kultur und Sportausschuss überweisen. Dieser hatte sich in seiner Sitzung am 24.10.2019 mit dem Antrag befasst und dazu einen Änderungsantrag beschlossen.

Ratsherr Delfs bringt als Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses einen Änderungsantrag ein, dem der Ausschuss in seiner Sitzung am 24.10.2019 zugestimmt hatte. Demnach wird „die Verwaltung aufgefordert, zu prüfen, inwieweit die Möglichkeit besteht, auf dem Großflecken eine Bühne zu bauen.“

Ratsherr Delfs weist darauf hin, dass es sich bei der Bühne durchaus auch um eine mobile Bühne handeln könne.

Ratsherr Griese erklärt, die Änderungen zu übernehmen.

Dem Antrag in der somit modifizierten Fassung wird einstimmig zugestimmt.